

Nuevo precio en coche del Cocal a Mayarí.

Published: Monday, 29 June 2020 15:11

Written by Editor Mayarí

Hits: 1593



Del Cocal a

Mayarí: Nuevo precio del pasaje en coche.

El consejo de la administración en **Mayarí**, aprobó el precio de dos pesos para el pasaje en coche desde el Cocal a la ciudad cabecera y viceversa, aseveró este lunes **Geovanis Martín Gutiérrez, intendente municipal**.

La normativa será efectiva desde este primero de julio y para la determinación de la medida, el órgano administrativo tuvo en cuenta la distancia a recorrer, de poco más de tres kilómetros, el reclamo de los conductores de estos vehículos y la aprobación de la mayoría de los pasajeros.

En la evaluación sobresalió el mal estado técnico de la carretera que conduce al **Cocal** y el gran número de personas que diariamente circulan por esa vía, hecho que amerita mayor estabilidad en los servicios de transportación.

La normativa aprobada, subraya la necesidad de continuar cumpliendo con el precio de Un peso, exigido en el tramo piquera-reparto 26 de julio, así como el trato adecuado a los pasajeros, razón de ser de quienes laboran en esta modalidad de trabajo por cuenta propia.

Mayarí cuenta hoy con más de 150 cocheros en la cabecera municipal, reconocidos como primordiales en el traslado de personas a escala local.

En la actual etapa pos COVID-19, se recuerda que en esos transportes también

Nuevo precio en coche del Cocal a Mayarí.

Published: Monday, 29 June 2020 15:11

Written by Editor Mayarí

Hits: 1593

deben ser cumplidas las normas de higiene establecidas para evitar el contagio con el nuevo coronavirus.